



SwissArcheryAssociation

Schweizer Bogenschützen-Verband
Association suisse de Tir à l'arc
Associazione svizzera di Tiro con l'arco
Associazun svizra d'Archers

Kaderselektion 1 und 2

Am Samstag, 02. und 23. April 2022 organisieren wir Kaderselektionsturniere. An diesem Turnier können alle Kaderathleten Elite und Youth teilnehmen. Eine Einschreibung ist nicht über die SwissArchery Seite möglich. Die Anmeldung erfolgt über das Sekretariat.

Externe Personen, welche sich auch an der Selektion beteiligen möchten, können ebenfalls am Turnier teilnehmen. Bei Interesse an der Selektion und weitere Infos zur Selektions-Anmeldung. Link: [European Championships Munich and European Youth Championships – SwissArchery Association](#)

An den Turnieren ist ein Schiedsrichter vor Ort. Es gelten die offiziellen Turnierreglemente von WA und SwissArchery. Entsprechend sind Club-Tenue oder Sponsoren-Tenue (bei vorliegendem Sponsorenvertrag) erlaubt. Verpflegung wird nur im CST (Kantine) angeboten.

Programm: Samstag, 2. April und 23. April 2022

08:30 – 09:00 Einschreibung & Materialkontrolle

09:00 – 09:30 Einschiessen

09:30 – 12:15 WA 720 Runde (2x36 Pfeile im AB-CD Modus)

12:30 – 13:30 Pause

13:15 – 13:30 Einschreibung & Materialkontrolle (Athleten die nur am Nachmittag antreten)

13:30 – 14:00 Einschiessen

14:00 – 16:45 WA 720 Runde (2x36 Pfeile im AB-CD Modus)

Den Athleten ist es freigestellt am Turnier teilzunehmen, nur eine WA 720 Runde zu schießen oder zu trainieren. Das Turnier ist für die Athleten kostenlos. Die Unterkunft im CST Tenero (CHF 64.00) kann ebenfalls via Sekretariat gebucht werden. Bei Fragen oder Unklarheiten sekretariat-de@swissarchery.org.



Swiss Archery Association

Schweizer Bogenschützen-Verband
Association suisse de Tir à l'arc
Associazione svizzera di Tiro con l'arco
Associatzun svizra d'Archers

Cadre selection 1 and 2

On Saturday, 02 and 23 April 2022, we will organise cadre selection tournament. All elite and youth squad athletes can participate in this tournament. Registration is not possible via the SwissArchery website.

Registration is done via the secretariat.

External persons who would also like to participate in the selection can also take part in the tournament. If you are interested in the selection and further information about the selection registration. Link: [European Championships Munich and European Youth Championships – SwissArchery Association](#)

There will be a referee on site at the tournaments. The official tournament rules of WA and SwissArchery apply. Accordingly, club-tenué or sponsor-tenué (if sponsor contract is available) are allowed. Catering will only be provided in the CST (canteen).

Programme: Saturday, 2 April and 23 April 2022

08:30 - 09:00 Registration & material control

09:00 - 09:30 Shooting-in

09:30 - 12:15 WA 720 Round (2x36 arrows in AB-CD mode)

12:30 - 13:30 Break

13:15 - 13:30 Registration & Equipment Control (athletes competing only in the afternoon)

13:30 - 14:00 Shooting-in

14:00 - 16:45 WA 720 Round (2x36 arrows in AB-CD mode)

Athletes are free to participate in the tournament, to shoot only one WA 720 round or to train. The tournament is free of charge for the athletes. Accommodation at the CST Tenero (CHF 64.00) can also be booked via the secretariat. For questions or clarifications please contact sekretariat-de@swissarchery.org.

Swiss Archery Association

SwissArchery Association, CH – 3000 Bern – www.swissarchery.org



SwissArcheryAssociation

Schweizer Bogenschützen-Verband
Association suisse de Tir à l'arc
Associazione svizzera di Tiro con l'arco
Associatzun svizra d'Archers

Herzlichen Dank an unsere Sponsoren. Many thanks to our sponsors.

de GIULI & PORTIER

a r c h i t e c t e s

LAVIUN

Deo für Sportler



SwissArcheryAssociation

SwissArchery Association, CH – 3000 Bern – www.swissarchery.org